



El gran problema

FRANCISCO DÍAZ, JOSÉ CARLOS

GAVETA EDITORIAL

Materia: ECONOMIA Y EMPRESA

Colección: SIN COLECCION

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 17.00 €

EAN: 9788412273847

Páginas: 150

Tamaño: 210x150 mm.



En el año 2000, Canarias había convergido en términos de renta con el resto del Estado. Desde entonces, se aleja cada vez más.

- Un libro que pretende no dejar indiferente al lector, quien podrá? o no estar de acuerdo con lo que se plantea, pero que, al menos, comprendera? otros modos distintos de entender la realidad.
- Jose? Carlos Francisco analiza las causas y plantea potenciales soluciones que, eventualmente, deberi?an formar parte de la discusio?n poli?tica y acade?mica.

Sinopsis

Desde que arrancara el milenio, Canarias se aleja cada vez ma?s de la convergencia en te?rminos de PIB per ca?pita con el resto de Espan~a. Es El Gran Problema que, a juicio del autor, sufre el archipie?lago. En un recorrido intelectualmente honesto por lo que ocurre en unas islas que bien conoce, tanto por su pasado en la primera li?nea de la poli?tica como por la presidencia que desempe?a en la CEOE de Santa Cruz de Tenerife, Jose? Carlos Francisco analiza las causas y plantea potenciales soluciones que, eventualmente, deberi?an formar parte de la discusio?n poli?tica y acade?mica. Canarias tiene solucio?n, claro, pero requiere de una audacia que en ocasiones choca frontalmente con los plazos poli?ticos y con una forma determinada de hacer las cosas ?«al estilo de toda la vida?».

Jose? Carlos Francisco Di?az



Licenciado en Ciencias Econo?micas y Empresariales por la Universidad de La Laguna, especialista en Teori?a Monetaria gracias al posgrado efectuado en el Banco de Espan?a. Ha sido profesor en el departamento de Economi?a y Direccio?n de Empresas en la ULL y tambie?n ejercio? funciones pu?blicas como consejero de Hacienda, Presupuestos y Finanzas en el Cabildo Insular de Tenerife, adema?s de presidente del hospital universitario de Canarias. Fue consejero de Economi?a y Hacienda del Gobierno de Canarias y, posteriormente, tambie?n ocupo? la cartera de Sanidad y Consumo. Es presidente de la CEOE de Tenerife y miembro nacional de los consejos nacionales de esa organizacio?n empresarial y de la Asociacio?n para el Progreso de la Direccio?n (APD). Preside la empresa de consultori?a y ana?lisis estrate